

**Palabras de la Viceministra de Relaciones Exteriores de El Salvador,
Adriana Mira, durante la “Cumbre del Futuro”**

6. El Salvador no es el único, muchos de los países del Sur Global están haciendo escuchar sus voces con mayor fuerza y se están encaminando en visiones de desarrollo hechas para su propia realidad.

región al implementar políticas de gobernanza digital e instrumentos legales para un mayor aprovechamiento de las tecnologías y flujos de inversiones.

15. Mi país se encuentra cimentando las bases para lograr el objetivo acordado de un futuro digital inclusivo, abierto, justo y seguro, tenemos un compromiso con eliminar la brecha digital aumentando los niveles de conectividad y acceso a internet.
16. Nuestro asocio con Google y la inauguración del Primer Data Center Comercial certificado *Tier III* en El Salvador, son el reflejo de la apuesta del Gobierno en el uso adecuado de la innovación tecnológica.
17. La semilla que hoy estamos sembrando por medio de estos instrumentos prometen un mejor futuro para todos y especialmente para los jóvenes y las generaciones futuras.
18. Durante el evento el impulsado por el Sistema de las Naciones Unidas, realizado en mi país, llegamos a la conclusión que es fundamental escuchar la voz de los jóvenes y generar espacios de diálogo que nos permitan conectar con sus perspectivas para que, desde nuestras agendas, puedan ser concretizadas acciones para nuestra juventud.
19. Confiamos en que por medio del trabajo articulado con el Equipo país del Sistema de las Naciones Unidas y otros socios estratégicos para el desarrollo, seguiremos invirtiendo en las juventudes.
20. Finalizó mi intervención manifestando el compromiso de El Salvador por avanzar en los resultados que emanan de esta Cumbre, con la esperanza que conjuntamente lograremos los objetivos que juntos sembramos este día para un mejor futuro.

Muchas gracias